
７７期　学級懇談会・保護者集会報告

　次に行われた保護者集会には、７７期生の保護者約２８０名の出席がありました。

　西田校長先生からご挨拶をいただいたのち、学年代表中尾先生より最近の７７期生の様子につい

てお話を伺いました。２年生に進級し家庭での勉強時間が増えている一方で、遅刻や欠席、忘れ物

なども増加しておりますが、単に慣れということではなく、様々な疲れを感じている子どもも多い

ことが挙げられました。自分の将来に対し不安を覚える時期でもありますが、自分の意志で決め、

そのことに責任が持てるようになるよう、保護者は見守り支えていくことが求められています。

　続いて進路指導部、教務部、生徒指導部、修学旅行係の先生方と旅行会社の方からお話を伺いま

した。

　進路指導部の先生方からは2025年の共通テスト関連の情報の他、「第一志望に全員合格」に向け

ての今後の過ごし方についてお話がありました。この夏はオープンキャンパスに参加し、実際大学

へ行き雰囲気も感じることが大切で、自分の目指すところを具体的に考え始める必要があります。

合格できそうな大学・学部ではなく、現実的な志望校と学部を、１０月の模試では各自記入できる

よう過ごしていくことが求められています。

　去る７月１日㈯、第２学年７７期学級懇談

会と保護者集会が行われました。

　学級懇談会では、クラスの雰囲気や生徒た

ちの様子などを担任の先生より伺ったのち、

保護者同士がグループトークなどを通し懇親

を深めました。生活全般・勉強・部活動など

の話題を通し、クラスメイトの様子を知るこ

とはわが子を客観的に見るきっかけにもな

り、出席された方々にとりとても有意義な時

間になったかと存じます。また、クラス別保

護者LINEグループの告知がPTA実行委員会よ

りありました。

　教務部の先生からは次年度の科目選択について説明を受けました。これは自分が志望する大学、

学部の受験科目を調べることが大切で、その観点からよく考えて選択するようにとのことでした。

　生徒指導部の先生からは生徒の学校生活全般についてお話を伺いました。遅刻やクロムブックの

扱いに関する注意等もありましたが、運動会の応援アーチ制作時の様子、９月の文展の模擬店準備

が開始していることなど生徒たちの意欲的な様子も知ることができました。

　最後に、１０月の東北地方への修学旅行は生徒にとり大きな楽しみの一つですが、スライドを交

えながら行程や訪問予定先などの情報の他、持ち物や保険、キャンセル規定などについて説明を受

けました。期末テスト最終日に事前郵送荷物（お預け荷物）を学校に持参する予定です。その際は

早めに荷造りをしてもらいましょう。

　今年度の保護者集会は、７７期の生徒たちが来る受験の入口に今まさに立っていることを感じさ

せられるものではありましたが、みな精一杯過ごしており、それを先生方が全力で見守ってくだ

さっていることも伺い知ることができました。勉強に勤しむのはもちろんのことですが、文展や修

学旅行を存分に楽しみつつ、これからも健やかに天王寺高校での生活を送っていってほしいと思い

ます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　＜第２学年委員　副委員長　柿本雅子＞


